



Krankenhaus St. Josef Braunau
PR & Kommunikation
Dr. Christian Huber

Ringstraße 60, 5280 Braunau am Inn
Tel.: 0676 4460026
E-Mail: christian.huber@khbr.at
www.khbr.at

Braunau, am 30. April 2025

Krankenhaus Braunau: Markus Simböck als Betriebsrats-Vorsitzender wiedergewählt

Bei den Betriebsratswahlen im April wurde Markus Simböck als Vorsitzender des Angestellten-Betriebsrats der Krankenhaus St. Josef Braunau GmbH für die kommenden fünf Jahre einstimmig wiedergewählt. Der 56-jährige diplomierte Gesundheits- und Krankenpfleger hat auch die Funktion des Konzernbetriebsrats-Vorsitzenden inne. Als sein Stellvertreter fungiert Mag. Klaus Meißner. Den Vorsitz im Betriebsrat der Arbeiterinnen und Arbeiter übernimmt Silke Haderer. Auch eigene Behinderten-Vertrauenspersonen wurden gewählt.

„Ich möchte mich auch auf diesem Wege für das Vertrauen sehr herzlich bedanken. Es ist für mich besonders wichtig, dass bei uns im Krankenhaus die Belegschaft aktiv mitbestimmen kann, wie zum Beispiel bei den Zielen und Ergebnissen von Kollektivvertragsverhandlungen“, sagt Betriebsrats-Vorsitzender Markus Simböck. „Und ich möchte auch betonen, dass alle unsere Beschäftigten – von der Hilfskraft bis zu den Führungsverantwortlichen – im Krankenhaus St. Josef einen immens wichtigen Beitrag für die Gesundheitsversorgung unserer Bevölkerung leisten.“

Markus Simböck ist bereits seit 1996 aktiver Betriebsrat und seit 2008 hauptamtlich als Betriebsrat tätig. Der gelernte Maschinenbautechniker und diplomierte Gesundheits- und Krankenpfleger hat die Gewerkschaftsschule Braunau, die Betriebsräteakademie in Graz und die Sozialakademie in Wien abgeschlossen. Simböck ist Mitglied des Kollektivvertragsverhandlungsteams für die Ordensspitäler, im Bundesvorstand der Gesundheitsberufe und vertritt als Konzernbetriebsrats-Vorsitzender der Franziskanerinnen von Vöcklabruck rund 2.000 Beschäftigte.

Rücksprachehinweis:

Dr. Christian Huber

0676 4460026

christian.huber@khbr.at



PARACELSUS
MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT



MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT WIEN



MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT
INNSBRUCK



JOHANNES KEPLER
UNIVERSITÄT LINZ

Lehrkrankenhaus der Med-Universitäten
Graz, Wien und Innsbruck, der PMU
Salzburg und der Johannes Kepler
Universität Linz

Krankenhaus St. Josef Braunau

Im Krankenhaus St. Josef in Braunau erfahren Menschen eine wohnortnahe medizinische und pflegerische Versorgung auf höchstem Niveau, ein wertschätzendes Umfeld und spirituelle Begleitung. 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreuen jährlich rund 100.000 Patientinnen und Patienten. Das Krankenhaus umfasst zwölf medizinische Abteilungen und Institute. www.khbr.at

Ordensklinikum Innviertel

Unter dem gemeinsamen Dach der Ordensklinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der gesamten Region. Das Ordensklinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.